PROGRAMA DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL

AL PARLAMENTO ANDALUZ



C/. CUNA N.º 33 - 2.º



Las actuales estructuras económicas de Andalucía, están concebidas por los monopolios y los terratenientes, para alimentar las industrias de otras zonas del Estado, mucho más pobres en riquezas naturales que nuestra región, pero más rentables económicamente y politicamente para sus intereses.

Alimentación que se verifica mediante la exportación a Madrid, Pais Vasco y Cataluña, del dinero y de la materia prima originadas en el campo andaluz, lo que produce la gran cantidad de parados, de los que se han servido tambien dichas zonas como mano de obra barata.

Partiendo de estos supuestos generales, el PCOE ofrece una alternativa económica y política para la región andaluza, que se inserta en el marco de la lucha contra la gran burgue í a y los terratenientes, principales culpables de la miseria y la desesperación del pueblo andaluz. El PCOE, sostiene la idea confirmada por la práctica, de que mientras los terratenientes continuen siendo los dueños de la tierra y en tanto los monopolios sigan dominando y controlando los precios de los abonos, insecticidas, etc. y las vías de comercialización del producto del campo andaluz, no habrá esperanzas para acabar con los males que aquejan a la sociedad andaluza.

De ahí, que las medidas que contiene el programa del PCOE, poseen un contenido eminentemente antimonopolista en lo económico y profundamente popular en lo político.

MEDIDAS PRINCIPALES

REFORMA AGRARIA

El PCOE, ofrece como alternativa frente a la política agraria de la derecha española, tendente a impedir a toda costa la transformación democrática del campo y frente a las falsas Reformas Agraria que propugnan la izquierda parlamentaria, que en definitiva respetan el poder de la gran burguesía y de los terratenientes, UNA REFORMA AGRARIA ANTIMONOPOLISTA Y ANTILATIFUNDISTA.

La reforma Agraria tiene como lema principal: entrega en propiedad de la tierra a quien la trabaja, proporcio Archivo Mistorico le los medios para su explotación racional, lo que



entraña entre otras las siguientes cuestiones:

- a) La Expropiación de la propiedad latifundista absentista, así como de las grandes fincas improductivas o mal explotadas.
- b) La apropiación por parte del Gobierno autónomo de las grandes fincas para su distribución en unidades individuales o colectivas.
- c) El acceso a la propiedad de arrendatarios y aparceros.
- d) La adopción de medidas de todo tipo, comprendida la entrega de tierra para conseguir una superficie suficiente, · que permita el aumento de la rentabilidad del minifundio.
- e) La protección a la explotación familiar y organización de un vasto de cooperativas del campo y Cajas Rurales, así como verdaderos Bancos cooperativos, destinados a constituir los dos focos fundamentales de la economía agropecuaria de la región.
- f) La creación de un verdadero Centro de Experimentación Agrícola, dotados del personal especializado necesario para ayudar al campesino y elevar el rendimiento de la tierra y el ganado; el acceso fácil a la maquinaria agrícola más sofisticada a través de un Parque Regional o cooperativas especializadas, facilidades para el empleo masivo de semillas seleccionadas, de abonos químicos en gran escala, insecticidas, hierbicidas, etc., la electrificación masiva del campo.

La Reforma Agraría es en opinión del PCOE, condición esen cial e indispensable para un progreso económico y más armonico de la región que acorte la distancia que media actualmente entre la ciudad y el campo, que acreciente la renta percápita de las provincias andaluzas, por debajo de la media estatal.

OTRAS MEDIDAS

El Gobierno andaluz, deberá establecer un seguro de desempleo que abarque a todos los trabajadores de la ciudad y del campo.

El Gobierno autónomo dotará de suficientes escuelas de formación profesional para reducir el elevado porcentaje de peones, es decir, de fuerza laboral sin calificación profe-



sional y no preparada.

El Gobierno andaluz, en su lucha contra el poder de los monopolios y de los terratenientes, dictará las leyes oportunas para salvaguardar de los embates de éstos, a la pequeña y mediana empresa, sobre la que descansa más del 90% de la economía regional.

Se establecerá una jornada laboral de 35 horas y se procederá a la jubilación a los 60 años. Todo ello como medidas inmediatas para enjugar el problema del paro.

El Gobierno debe garantizar la democratización y gratituidad absoluta de la enseñanza, así como que la instruc ción y cultura sean patrimonio del pueblo andaluz.

Por último el Gobierno autónomo deberá proceder a la regionalización de la pesca y la minería y fomentará la in dustralización de Andalucía en base a las materias prima, obtenidas en el campo, en la pesca y en la minería.

POLITICA DEMOCRATICA EXTERIOR

El PCOE, se manifiesta contrario al ingreso de España en el Mercado Común Europeo, que constituye la alianza supracional de los monopolios europeos, que significaría el reforzamiento económico y politico de los monopolios españoles en detrimento de los intereses de la pequeña y mediana empresa y de las masas populares.

El PCOE, se muestra firmemente decidido a luchar por el desmantelamiento de las bases militares extranjeras del te rritorio andaluz (ROTA, MORÓN y GIBRALTAR).

El PCOE, es consciente de que las transformaciones socio económicas solo es posible con la presencia del Partido marxista-leninista en el parlamento andaluz, único capaz de denunciar las maniobras y pactos de la derecha e izquier da parlamentaria.

NADA A ESPALDAS DE LOS TRABAJADORES

VOTA P.C.O.E.

